

KDO

## Piloten für XPersonenstand

**[08.08.2012] Mit einigen ausgewählten Standesämtern wird die Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) das für XPersonenstand entwickelte Transportmodul pilotieren.**

Die Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) wird in Kürze das für XPersonenstand entwickelte Transportmodul testen. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, werden einige ausgewählte Standesämter als Piloten für den Versand und Empfang von XPersonenstand-Nachrichten freigeschaltet. Sie können dann Nachrichten sowohl untereinander als auch mit Meldeämtern und dem Zentralen Testamentsregister elektronisch austauschen. „Es kommen noch weitere Geschäftsvorfälle, wie zum Beispiel der Austausch mit den Statistik- oder Ausländerbehörden hinzu, die wir dann nach und nach produktiv setzen“, erläutert Christian Köthe, Verantwortlicher für den Bereich Personenstandswesen bei der KDO.

(rt)

Stichwörter: Fachverfahren, Personenstandswesen, XPersonenstand